



MP 1 87-0
La Escuela de Quicq, 29-V-1998

Una amena charla con estudiantes de enseñanza básica y media sostuvo ayer el escritor Enrique Lafourcade.

Lafourcade a estudiantes:
"El libro jamás será reemplazado por la TV"

No es muy difícil reconocer el por qué Enrique Lafourcade ha tenido el éxito conocido por todos. Basta tan sólo escucharlo un par de minutos para descubrir cómo llega a niños, jóvenes y adultos con sus palabras y con esa empatía que no muchos logran con sus interlocutores. Ayer por la tarde se reunió con estudiantes del segundo ciclo de enseñanza básica y educación media de la ciudad con el fin de cotupartir en una relajada y amena conversación acerca de los más variados temas.

Primero partió comentando la importancia del idioma en el universo dando una serie de ejemplos de los más variados tipos.

Terminó diciendo: "¿Se fijan que es importante el idioma como el inglés, pues basta con escuchar cuantas veces repiten las letras de esas canciones en inglés tan estridentes para darse cuenta?"

Después terminó diciendo que además hoy en día la ciencia y la tecnología requieren del conocimiento idiomático puesto que es la base de todo.

Un alumno le preguntó acerca de la importancia de la televisión y si ésta reemplazó al libro.

Lafourcade lo miró y le comentó que hubo defensores de

"El Libro jamás será reemplazado por la TV" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Libro jamás será reemplazado por la TV" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)